



Nissan: Toda una vida de innovación en Chile

Si hay algo que describe a la humanidad es que estamos constantemente en movimiento, y en la medida que la sociedad evoluciona, también lo hacen los medios de transporte, adaptándose a nuestras nuevas necesidades y escenarios. Cada vez que desde NISSAN planteamos nuestra visión para el futuro, nos detenemos a evaluar y reflexionar sobre el pasado. Quien hubiera pensado que cuando DAT-SUN instaló la primera armadora de automóviles en la ciudad de Arica en 1962, hoy estaríamos acá, siendo pioneros en movilidad.

Es por esta razón que como compañía japonesa estamos en una búsqueda constante de innovación, si olvidar que tenemos una gran responsabilidad con el planeta. Nuestro modelo de negocio va de la mano con una visión a largo plazo para potenciar la movilidad de manera sostenible y así ofrecer experiencia seguras, emocionantes y más integradas, enfocadas en las necesidades de nues-

tro clientes, brindándoles un servicio personalizado e integral, en toda nuestra red de concesionarios y plataformas on line.

NISSAN tiene una increíble historia de innovación en nuestro país. Durante estas décadas, miles de chilenos han experimentado tras el volante el prestigio que otorga esta marca japonesa de nivel mundial, que año tras año ofrece vehículos con diseños disruptivos, las tecnologías de NISSAN INTELLIGENT MOBILITY, y que se ha convertido en la pionera en electromovilidad en Chile.

Nuestra estrategia incluye el desarrollo de vehículos más eficientes y ecológicos, así como la implementación de tecnologías avanzadas que potencien su seguridad y conectividad.

Nos acompaña un espíritu de innovación que ha trascendido en la industria automotriz con el cual aspiramos a garantizar un crecimiento sostenible que aporte a la movilidad en nuestro país.

Global Motors | Recorriendo la patagonia



1962



1982



2002



2025